



نموذج رقم (3)

Form No. (3)

نموذج إعلان البيانات المالية المرحلية عن الربع الثاني للشركات
المدرجة في سوق الكويت للأوراق المالية

Second Quarter Interim Financial Statements Disclosures form of the
Companies Listed in Kuwait Stock Exchange

- الفترة المالية المنتهية في : 30 يونيو 2015
- End of fiscal year in
- اسم الشركة : شركة الصفاة تك القابضة (ش.م.ك) عامة
- Company's Name
- رمز الشركة : صافتك - SAFTEC
- Company's code
- رقم الشركة : 638
- Company's Number
- النشاط الرئيسي / الأنشطة الرئيسية للشركة :
(نفط و غاز ، مواد أساسية ، صناعي ، سلع استهلاكية ، رعاية صحية ، خدمات استهلاكية ،
اتصالات ، منافع ، بنوك ، تأمين ، عقاري ، خدمات مالية ، تكنولوجيا ، أدوات مالية)

✓ الشركة مدرجة بسوق الكويت للأوراق المالية ضمن قطاع التكنولوجيا

- تتمثل أغراض الشركة فيما يلي:-
1. تملك اسهم شركات مساهمة كويتية او اجنبية وكذلك تملك اسهم او حصص في شركات ذات مسنولية محدودة او اجنبية او الاشتراك في تأسيس هذه الشركات بنوعها وادارتها وتمويلها وكفالتها لدى الغير .
 2. تمويل الشركات التي تملك فيها أسهماً وكفالتها لدى الغير وفي وفي هذه الحالة يتعين الا تقل نسبة مشاركة الشركة القابضة في رأس مال الشركة المقترضة عن 20% على الأقل .
 3. تملك حقوق الملكية الصناعية من براءات اختراع وعلامات تجارية صناعية او رسوم صناعية او اية حقوق اخرى تتعلق بذلك وتاجيرها لشركات اخرى واسغلالها سواء داخل الكويت او خارجها .
 4. تملك المنقولات والعقارات اللازمة لمباشرة نشاطها في الحدود المسموح بها وفقاً للقانون.
 5. استغلال الفوائد المالية المتوفرة لدى الشركة عن طريق استثمارها في محافظ مالية وعقارية تدار من قبل شركات متخصصة.



Activity/ Main activities of the company:

(Oil, Gas, basic materials, industrials, consumed goods, health care, consumed services, telecommunications, benefits, banks, insurance, real estate, financial services, technology, financial instruments)

The Company is listed at KSE into the Technology Sector

The Company main activities include:

1. **Owning stock in another Kuwaiti or foreign shareholding Companies, owning stock or shares in a Kuwaiti limited liability or foreign companies and participating in the establishment of these companies and management of both lending and guarantee for others.**
2. **Lending to companies in which it has shares and guaranteed by a third party, in this case the investment participation must not be less than 20%.**
3. **Owning Property rights of patents, trademarks, commercial or industrial fees, or any other rights related and lease this to other companies for use both inside and outside Kuwait.**
4. **Owning real estate or movables necessary to direct its activity in the limits and in accordance with the law.**
5. **Using the surplus available to the company in portfolio administered by the companies and specialized bodies.**

نود إفادتكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الخميس الموافق 2015/8/13 في تمام الساعة الواحدة والنصف بعد الظهر، واعتمد البيانات المالية المرحلية عن الربع الثاني للشركة لفترة الستة أشهر المنتهية في 2015/6/30 ، وفقاً لما يلي :-

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on Thursday 13th August 2015 at 1:30 PM and has approved the Company's annual financial statements for the period ended in 30/6/2015 in accordance to the following:

صفحة 2 من 7	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	مراجعة رقم: 4	تاريخ الإصدار: 05/5/15	إصدار رقم: 1	نموذج رقم: QF-FSA-0102-A
-------------	---------------------------	---------------	------------------------	--------------	--------------------------



نسبة التغير % Change%	الربع الثاني - فترة الستة أشهر المنتهية في 2014/6/30 (الفترة المقارنة) Second quarter- six month period ended at (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	الربع الثاني - فترة الستة أشهر المنتهية في 2015/6/30 (الفترة الحالية) Second quarter- six month period ended at (Current year) Amounts in Kuwaiti Dinars	نسبة التغير % Change%	الربع الثاني - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2014/6/30 (الفترة المقارنة) Second quarter- three month period ended at 30/6/2014 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	الربع الثاني - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2015/6/30 (الفترة الحالية) Second quarter- three month period ended at 30/6/2015 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	البيان Statement
% 10.9	1,481,517	1,642,280	% (4.7)	841,452	802,018	بيان الدخل المجمع * Consolidated Statement of Income
% 10.9	3.70	4.11	% (4.7)	2.10	2.01	صافي الربح / (الخسارة) * Net profit/(loss) * ربحية / (خسارة) السهم - قس ** Earnings per share - fils **

Handwritten signature

Handwritten signature



بيان الإيرادات و الأرباح التشغيلية					
• Statement of Revenue & Operating Profit					
					إجمالي الإيرادات التشغيلية
					Total operating revenue
% 30.7	9,911,512	12,951,790	% 11.8	5,410,072	6,049,219
% 18.2	3,205,611	3,789,897	% 5.3	1,886,623	1,986,549
					صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي
					Net Operating profit/(loss)
بيان المركز المالي					
• Statement of Financial Position					
					الموجودات المتداولة
					Current Assets
% 2.5	24,529,515	25,144,972	% ..	-	-
					إجمالي الموجودات
					Total Assets
% (0.78)	50,935,160	50,540,302	% ..	-	-
					المطلوبات المتداولة
					Current liabilities
% (0.26)	16,699,912	16,655,689	% ..	-	-
					إجمالي المطلوبات
					Total liabilities
% (2.3)	22,464,549	21,948,049	% ..	-	-
					إجمالي حقوق الملكية الخاصة
					بمساهمي الشركة الأم
% 1.11	28,196,532	28,508,225	% ..	-	-
					Total equity attributable to the owners of the parent Company

*صافي الربح (الخسارة) هو الخاص بمساهمي الشركة الأم.

*Net profit (loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company

**Basic Earnings per Share

**ربحية (خسارة) السهم الأساسية.



(2) يعود سبب الارتفاع في صافي ربح الفترة إلى:

الارتفاع في مجمل الربح من 3,789,897 د.ك خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2015 بالمقارنة مع 3,205,611 د.ك خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2014 من العام السابق 2014، أي بارتفاع قدره 584,286 د.ك

3) The increase in the net profits due to the followings:

The Increase in the net profit is mainly due to the increase in gross profit of the company from KD 3,789,897 during the six months ending 30 June 2015 to KD 3,205,611 during the six months ending 30 June 2014 at a net increase of KD 584,286.

(4) بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 20,088 دينار كويتي.

5) Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD 20,088

(6) بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 27,280 دينار كويتي.

7) Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 27,280

8) الإيرادات التشغيلية للشركة : Company's Operating Revenues

الربع الثاني - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2014/6/30 (الفترة المقارنة)		الربع الثاني - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2015/6/30 (الفترة الحالية)		النشاط activity
Second quarter- three month period ended at 30/6/2014 (Comparative period)		Second quarter- three month period ended at 30/6/2015 (Current period)		
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 61.6	3,333,113	% 69.9	4,229,845	الأنشطة التعليمية
% 38.4	2,076,959	% 30.1	1,819,374	أنشطة التكنولوجيا



الربع الثاني - فترة الستة أشهر المنتهية في 2014/ 6/30 (الفترة المقارنة) Second quarter- six month period ended at 30/6/2014 (Comparative period)		الربع الثاني - فترة الستة أشهر المنتهية في 2015/6/30 (الفترة الحالية) Second quarter- six month period ended at 30/6/2015 (Current period)		النشاط Activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 68.7	6,809,986	%66.3	8,587,157	الأنشطة التعليمية
% 31.3	3,101,526	% 33.7	4,364,633	أنشطة التكنولوجيا

يقصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة وذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية.

Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the International Accounting Standards.

9 تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في تقرير مراقبي الحسابات:

(1) قامت شركة مجموعة العالمية للتكنولوجيا ش.م.ك. (مقفلة)، شركة تابعة بنسبة 99%، بتجميع شركاتها التابعة "شركة الكون للكمبيوتر ش.م.ك. (مقفلة)"، "شركة مركز الكون للتدريب ذ.م.م. و "شركة الكون للتطوير ذ.م.م. (الشركات التابعة)" بناءً على بيانات مالية معدة من قبل الإدارة للفترة المنتهية في 31 أكتوبر 2014. بلغ إجمالي الموجودات والمطلوبات للشركات التابعة كما في 31 أكتوبر 2014 مبلغ 5,456,756 دينار كويتي ومبلغ 5,261,060 دينار كويتي على التوالي. لم تتمكن إدارة شركة مجموعة العالمية للتكنولوجيا ش.م.ك. (مقفلة) من تقديم معلومات مالية مراجعة لشركاتها التابعة وبالتالي، فإننا لم نتمكن من الوصول إلى قناعة حول ما إذا كان من الضروري إجراء تعديلات على المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة للمجموعة.



10) Details of: (qualifications, emphasis of matters, and explanatory paragraphs) included in the auditors 'report.

1. Al Alamiah Technology Group Company K.S.C. (Closed), a 99% subsidiary, has consolidated its subsidiaries "Universe Computers Company K.S.C. (Closed)", "Universe for Training Center Company W.L.L." and "Universe for Development Company W.L.L." (the "Subsidiaries") based on financial information prepared by management for the period ended 31 October 2014. The total assets and total liabilities for these subsidiaries companies as at 31 October 2014 amounted to KD 5,456,756 and KD 5,261,060 respectively. The management of Al Alamiah Technology Group Company K.S.C. (Closed) was unable to present reviewed financial statements for these subsidiaries. As a result, we were not able to satisfy ourselves whether adjustments are necessary for the interim condensed consolidated financial information of the Group.

خالد محمود النوري
الرئيس التنفيذي
CEO



صفحة 7 من 7	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	مراجعة رقم: 4	تاريخ الإصدار: 05/5/15	إصدار رقم: 1	نموذج رقم: QF-FSA-0102-A
-------------	---------------------------	---------------	------------------------	--------------	--------------------------

Handwritten signature/initials